

こころネットワーク

だより

Vol.61 2013(平成25)年1月10日発行



市民の皆様とともに暮らしやす、岩国はるやかに・・・。

岩国市議会議員 姫野敦子の活動報告 + その他色々の情報紙

何とも荒ただし、2012年が終わり新しい年がやってきました。
日々、出来ることから取り組み、皆様とともに良い方向へと努力して参ります。
本年も指導をよろしく願います。

最近の想いや活動などをお知らせします

2012年を振り返って

5月末にはフィンランドとノルウェーを訪ねました。女性の議員・大臣が大変多く、管理職も40%近くが女性で、残業もない国。育児や家庭生活を大事にし、採算性の良い堅実な暮らしぶりに感心しました。

7月にはオスプレイが岩国基地に陸揚げされるなど大変な毎日でしたが、結局沖縄移駐が進み残念でした。

また夏の知事選挙、年末にも衆議院の解散選挙があり、とても荒ただし一年でした。

いってみんな会について

これまで月末の土曜日 15時から定例の議会報告、情報交換会として自宅事務所でいってみんな会を開催して参りました。

これからは、月に二回程度、市内各地で開催します。

気軽に参加していただけるよう工夫して開催したいと思います。

ちょっとでも話を聞いてみたいと思われましたら声をかけて下さい。

議会に関心を持っていただくきっかけとなれば、幸いです。

1月は北河内、南河内での開催を考えています。詳しくは、お問い合わせ下さい。



2013年は?

今年は『癸巳』の年です。色々な大変なことがおこった後、来年からは新たな展開が始まるかと。

昨年は「壬」信頼が置けない、媚びへつらう悪賢い人間が中枢に立ち、「辰」虚栄と虚勢、主体性を見失い人々は思考能力を失って付和雷同し時の流れに身を任す・・・そんな分析をした方もありましたが、そんな憂う一年でした。

今夏には参議院の選挙も控え、国やグローバルな動きも気をつけながら、『あきらめない』精神を大事にして、日々頑張ります。

議会改革について

議員定数を含め、議会を身近に感じていただき、議員活動も透明性を高め、規律のある議会へと言う議会改革が全国で進んでいます。

しかし岩国市議会の取り組みは、まだやっと懇話会設置程度であり、特別委員会にもなっていない状況です。

議員が襟を正して活動し、厳しい社会環境の中をどれだけ本気で市民に開かれた議会として日々努力しているかが、問われている時代と思います。

どうか、県内外の様子を含めこうした動きに関心を持っていただくよう、よろしく願います。

12月定例会について

11月27日～12月20日まで開催されました。

今議会で主なものは、

一般会計補正予算（衆議員議員選挙に係る経費）

人権擁護委員の推薦（河本豊彦氏を再任・国に推薦）

平成24年度岩国市一般会計補正予算 事業費の確定見込みによるものなどの調整。

補正額 6億1,668万3,000円 補正後 63億5,262万8,000円。

特別会計補正予算

平成24年度岩国市水道事業・工業用水道事業会計補正予算

岩国市景観条例 岩国市景観計画に基づき、新たに条例を制定。

岩国市企業誘致等促進条例の一部を改正する条例 - 岩国市企業誘致等促進条例 規定の整備。

岩国市運動施設条例の一部を改正する条例 川下旭運動広場の供用開始による規定の整備

なお

指定管理者の指定について

岩国城、岩国城索道及び吉香公園の一部の指定管理者を錦川鉄道株式会社に3年間指定。

・サンライフ岩国の指定管理者に錦帯橋鵜飼振興株式に3年間指定。

・周東文化会館（パストラルホール）、勤労青少年ホームなどの指定管理者に（株）共立メンテナンスに5年間指定。

岩国市総合体育館や二鹿野外活動センター等の指定管理者として美津濃株式会社に平成30年3月31日まで5年間指定。

の中の、総合運動公園等の指定管理については委員会、本会議ともに意見が分かれ棄権する方もある中、賛成多数で可決されました。

詳しくは 議会ホームページをご覧ください

発行：姫野敦子と

こころネットワーク事務所

〒741-0082 山口県岩国市川西3-3-54

Tel&Fax 0827-41-1320

Eメール nishikigawa@gmail.com

WEB <http://kokoro1092.com/>

twitter ID: nishikigawa

Facebookもやっていますのでご利用下さい。



12月定例会の一般質問

12月定例会では 三点取り上げました。

1.環境施策拡充のための機構改革について
担当部局の整理 統合について

3.11以降、エネルギー政策を各省庁で調査研究の進む中、市では各課に渡っているためより効率的に体系的に行われることを願っての質問しました。

2.高齢化対策について
高齢化団地の課題と対応について

市内でも高台団地が高齢化が進んで日常生活の支障が多いことから、その対策について質問しました

市のプロジェクトチームで対応を検討すると
の答弁でした。

安否確認

独居の方も増える中、危機管理について

3.空港開港について

ワークショップを開催し市民を巻き込んで
のより良い今後の活用対策を求めました。

～安心して暮らしていただくため

市の対応を質問しました。

市民の知恵と力を活かし、先を読んだ

まちづくりを願っています。～

～編集後記～

これまで家に帰らなくては読めなかったメールもスマートフォンで確認でき、返事もすぐ書けるようになりました。また調べたい言葉などもサクサク確認出来るようになりました。



TwitterやFacebookを利用すれば、情報発信も簡単で、その感想もすぐ書き込めるなど便利になりましたが・・・

一方では、人を人とも思わないような事件や事故も増え、犯罪もますます巧妙化するため、これから生きる子どもたちの環境がとても気になります。

『ならぬものはならぬ！』の精神も大事にしたい年の初めです。